
令和7年度 川地連合自治会

7月15日(火)

1開会

2連合会長あいさつ

3周知・協議内容 *・印要報告

第 4回

(1) 0参議院選挙7/207:00-20:00 *選挙公報 7/9広報配布

理事会

0111地ふる里まつり参加者募集チラシ、アイデア募集チラシ 7/9広報配布
*第1回実行委員会 8/21 JA =次西支庖

0連合役員メール 連合自治会アドレスへ直結
0三次市自治連定例会 7/16 10:00ペペら 連合会長、前川
0連合年会費の納入のお願い まだの自治会は早めに入金してください
O三次きんさい祭り 7/26
O介護支援専門員協会三次市ブロック研修会 7/16 13:30-15:30 

総務係・生活係・体育生涯学習係
O青色防犯パトロール 6/14 異常なし
O食育支援会議 7/18(金) 18:00-

福祉係(J/I地地区社会福祉協謹会)

合同敬老会実行委員会 9/5 19:00 
・参加希望者の取りまとめ、準備スタッフの報告

錨隼盤
O 

8/18 

広報仕分け係 *定例毎月9日(土日の場合は前倒し)

O仕分け 8/8(金) 17: 00 

青年企画部

*チラシ

CpOlオセf



(上川立中)

て下川立)""" 

(岡城)

(2)単位自治会関係(連絡事項、理事会で協議してもらいたいことなど)
(上川立上)

(中の村)

(志和地)

(瀬谷)

(秋町)

円
〆
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まちづくりビジョン策定チームの組成 チームメンバーの公募チラシ 7/9広報配布

(込7・・・j吾翫支薩斐.イオ釜.重棋峯業Y蚕極極 160方両了[とう1(.¥'そ一一一ー-
岡城 136，000円
中の村 892，000円
連合事務局 415，000円 合計 1.443，000円 7/18三次市入金

(5) 三次市市立小中学校のあり方に関する方針について
6/25保護者説明会
7/9 地域説明会

*参考資料 藤岡市議会議員作成 意見取りまとめ

市教委からはこれが最後だとは言われていないので、これから次のステップヘ進むには・.. 

内
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令和6年度
令和7年度【理事会】

氏名単位・副会長等名氏畑
一

単位自治会連合役掴・理事

久 保田博昭下川立地区連合会長

興本山司苗寸j司中会長志和地副会長2 
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会長 |福本幸則

事務 局 長 | 西 川 三 千 男

上川立中理事6 

理事

空空......I...~空空.相互主.幽1..竺-ーヲ.!?.....主一
事務局長|渋谷憲二

下川立地区理事
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理事

10 会長 l村岡静明|沼野隆史

事務局長|有馬健三

岡城理事
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理事

会長(代)I末圏富雄|長田憲

事務局長|川本正勝.

中の村理事
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hき川地防災士会* 

次回は

8月19日(火)

19:00 ...... 

-4-
-戸、、



湾事~圏 内
開催・参加者募集のお知らせ・幅F

川地ふる里.->叫品川・H タ〆 向 山 ・1-:>'l:凶h と川司恥相時品

川伸鋤凶珂仇"・に..、槍峨笠県明づ(~I!'"叩飢 L:e' :l L l'!.

開中‘'.・"剛嶋~t._.:I。引a、.・R・H・ぽが・"帥債の小阪でLえが肉治会@留さまJj't納

め 思.の1J"'''''ごE鍋こ曾カをい令I!t i・..うらに.時A・ζ主がでU::"1':.

~'t:，川"司醐出:r:..... :I.~ ~ f>Lll'l'Cb ~ r川愉酬晴聞興 *:'HH!.時停..

叫噌恥J同 制 噌 川持駒山U:"<0，'::，，叫此“っていttL ~~.

っ，まとてt定作島民ポ 7"'-';殉...何ヘ噌碕笥必念どの剛健'"ふれあい〆句V の・加者

，嘆のとお ~..I 奮す.

抽出叫実行受賞金!l!n*JI; A ; 畑 嗣

..  圃 令和7年11月16日(日)9時30分ー15時30分

..  園川帥学叡
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第四間川地ふる且まつリ出滴幽庖展示@治み・
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口出演 。師 酎 |竺主主主上 一一一ー
I 佳 -1三間 町

視線につきまして陽一 i 
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より楽しく!より面白く E

金・随"'~ステージイベyトを・え佐リ

みんなが.細し免<4~J・aーを・えてみたり 1

織しいお.ゥりにするため=
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過しい'"池ふる且，つリに」ましょうl
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第23田川地ふる里まつり企画アンケート

めちの?イ子"イ?γ安l<Lょう!
第23回川地ふる里まつりも皆さんと一緒に楽しいお祭りをつくりたいと

思っています!ぜひンケー卜にご協力ください!

(すべて記入しなくてもOKです。気になる項目だけでもどうぞ!) 

8月1日まで、に川地コミュニティーセンターにお持ちいただくか、

スマホにて、右QRコードからご回答いただけます!

細細目・・・

1.オープニングアイディア どんなオープニングがあるとワクワクしますか?(昨年:オープニング楽曲演奏)

2.ステージイベントアイディア ステージで見たい・参加したいイベントは?(昨年:風船割リ、仮装コンテスト)

3.体育館活用アイディア(飲食禁止) 体育館で体験したい・見たいことは?(1昨年:射的・整体コーナーなど)
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理事会役員 メールアドレス登録

¥)¥¥地連合自治会へ、メールをお願いします!/

kawachi@m-city.jp 

( 回E品目 ~QRコード読み取りでも送信でき
品固 ます!読み取り後、『メール作成画面

盟はこちら』をクリック。名前を記入し

送信してください。

理事会役員 メールアドレス登録

¥)¥¥地連合自治会へ、メールをお願いします!/

) kawachi@m-city.jp 
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令和7年度広島県介護支援専門員協会三次市ブロック研修会

机上訓練を通じて地域の諸国体の役割を知り，介護支援専門員として地域とどのように連携し役割

分担を行えばいいか学びます。地域での取り組みを理解した上で，平時の地域との関わりゃ災害時にそ

れぞれのケースにおいてどのように行動していくのかを考える研修会です。

ぜひ，ご参加ください。

令和7年7月16日(水)13: 30 -15 :30 

三次市福祉保健センター4階ふれあいホール

IfBCP机上訓練を通じて地域の役割を理解し、

地域との連携や役割分担を考える』

講師福山市西南部地域包括支援センター

センター長今岡拓也先生

50名程度

三次市介護支援専門員連絡協議会会員(入会予定も含む)

三次市介護支援専門員連絡協議会ホームページよりお申込みください

URL: miyoshi-cm.net 回盟

7月11日(金) I!I世間

生涯学習単位認定申講中

【主 催】広島県介護支援専門員協会三次市プロック

【共 催】三次市地域包括支援センター 【後 援】三次市介護支援専門員連絡協議会

【問合せ先】三次市プロック・三次市介護支援専門員連絡協議会事務局

(三次市地域包括支援センター担当:長谷川・山平・牧野)

TEし:0824-65-1146FAX:0824-65-1 132メール:miyoshi-houkotu@αo.wαkwak.com
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一緒につくろう

@かわちまちづくりビジ、ヨン
制定メンバー

みんなが安心して客らせる子どもがのびのび育つ、海艇者も楽しく元気i乙暮らぜる など、

あなたの「こんな地援にしたい」想いを聞かぜてください!111地の5年後 10卒後の行動ピ

ノrヨンを一緒に考えていきまぜんか?

E盟司 2025年 7月9自信B月8日 E翠2

111新・かわちまl

'11ちヴwピジョ!
.ン」制定11

6名程度

盟 l2025年 10月下旬-2026年3月頃 業制定剣績は白宣言です

月1回程の協議 [19:00-20:00削ンパにより夜更可]

川地連合自治会事務局 (担当前川)

082467-3757kawaqi@肝 city.jp五I~
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令和?年 7月108(*)

r三次布市立小申字僚のあリ方に閉する釜本方針J 1 iI'也地区地縁説明会にづいT(まヒめ〕

1.闘雌目崎 +和守年7月q日【本) IQ:OO-21: 15 

2.幅値場町 川崎コミzニティセンター

1 説明 買 三"市敏育委員会{教育4量、量宵部長‘地蝿
長孟l

E 
ア司固 、. -圃

共制御4量、教育企画標畏、社合教育幌4量、他.

貝 2~) 

4.事加入量 制"人 野説明員睦〈
E 

5.対宜容加者 '"地地域住民

6 会珂進行 ①教育畏接拶・説明→②基本方針鋭明働"視聴~<J)補足説明→@賀民島署

7..史..答でたきれた賞後及び窓見【康不同〉

① 今回の中学峻の再配置u決定夢項なのか.この=ヒU、今後の質問や怠見を..う略に.妻である.

また鋭明舎も 1酎のみなのか.

②鋭明資料に'理>1'協力を得ながら進めるd とあるil'.~の中学校の再配置(統合〉は、地婚保iI

者の理解ヒ也"'<樽勺れなくヒも、進めるづもりなの"， 

③地舗や保慣宥地勺反対の声があれば、針..を見直すのか.

⑧院定を欠〈決定T良、マ】命、.改めて理解ど箇カ.得マ計量を途釣τ欲しい.

⑤副会τ君圏中学絞め鍛星管理条例療止が反対にな，.ヒ続四線道一てみた.今後君m.字続"

どうなるのゆ.

ι CID+日市中開時時定区町三州制大丈夫な刷、.子ども量の判の闘にづいτ防災

衝でu.寄金γ切ない乞考える.

⑦地舗のつ伝が"や社会笹おど、なぜ今の'"縄押さ彦根の環..τγきないt判断ぎれたの".現状の

何8ダ〆《与のか.

⑧地元の地，.てレか学べないこどがある乞考える.敏育委貝会ほタラス脅えが吟須のよう砂ことを曹今

がクラス..えができるメ，，ット"何". 

⑨小学授の'J"様模特鶴校Kづいて、学絞め決定などめる組度決まゥーでいるのか

⑩ 小甥観符認佼へ行。せたい児童が多a勺た・合事査や袖週1'.. 'ど場あるのか.

⑪小中学校uø.僑敏曹なので 統合であろうが制~IUtJI，."負担ゼロtこなるよう4二市が周到Bマペ雪

でない".また.，.処償制銀授の準備がある緩E症でき"崎忽宅保割医者や市民』ニ示されるの功.

⑫通学や制厳令ど、再・，.に関わる保種省負但l主眼リ令〈ゼロにすべ舎でU伝いか.
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⑬再配置なので、新しい学校をつくるヒいうのであれば、どこの学校に行けるように、全ての制服を同じ

にすれば良いのではないか。

⑭将来の話だが、放課後児童クラブ(小学生)がどうなるのか。将来、川地小学校が中心部の小学校

に統合きれ時に、送リ向かいなどは難しいと考える。

⑮通学方法について、芸備線・路線ノfス・スクールパスの費用対効果など比較して、どれが一番効果

的なのか提示してもらいたい。

⑮ビジ、ヨンが何も書いていない、教育や地域の将来をどう考えているのか。

⑪自分の子どもは卒業生であるが、「学校のない地域に将来戻ってくることはできないだ、ろう。」と考え

ている。閉じように考える卒業生もいると思うが、ますます過疎化や人口減少が進んでしまう。学校が

なくなる周辺地域のことをどう考えているのか。

⑮自分の子とも社会人になった。いず、れ地元に戻ってきて欲しいと思っているが、やはり学校の存在は

大きいと考える。だから、これから学校がなくなっても、三次市に、そして地元に戻ってくる理由や魅力

は考えないといけない。子育てなど様々であるが、学校がないとしても地元に帰ってくるだけの魅力は

何であると考えているのか。「三次だからできることJをどう考えているのか。

⑮まったく周辺地域のことを考えていないのではないか。周辺地域にとって学校の存在はとても大きい

ものである。

⑮将来を見据えて、川地小・中学校は残してもらいたい。

⑫川地の教育現場(学校や家庭)から「児童の人数が少なくて、教育が限界である。」などの声が教

育員会に届いているのか。

⑫子どもの為と説明で言われているカ大本当に子どもの為なのか。市政運営の視点で教育環境を考

えていないか。この計画で「最後まで面倒をみる。」ヒ言いきれるのか。

③この再配置計画は、子ども達の為でなく、三次市としての方針としての計画ではないか。まだそうだ

と言ってくれた方が理解できる。

⑫人数による統合の話しかしていないように聞こえる。人数だけの話ではなく、 l人|人の子どものこ

とを考えてもらいたい。JlI地では地域も協力して、給食の食材提供をはじめ、学校教育へ関わりをもっ

てきた。しかし、教育委員会の説明は、これまてや川地地域がやってきたことが悪いことのように言われ

ている感じがする。給食のときも半強制的に取り上げられ、今度は学校もなくなってしまう。これはとて

も残念である。私達が求めることは、決定ありきの説明ではなく、話合いをさせてもらうことである。

8.その他の発言について

-説明会の中で、「必要に応じて再度、説明会を開催させて頂きたい。」と教育委員会から発言あり。

このまとめ(発言の記録)は、三次市教育委員会公認のまとめではありませんので、ご注意下きい。また、

上記以外にも多くの意見や質問がだきれましたが、類似する意見や質問は要約してまとめております。

作成者藤岡一弘
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